



～どんぐりコーチから～

甲府みなみ幼稚園のお友達元気になっているかな？やまコーチ！どんぐりコーチはとても元気です！！手でボールを転がしたり、投げたり、パチパチキャッチしたり色々な技にチャレンジしてもらいました！どんな事にも諦めないでチャレンジするお友達を見て、「すごいがんばるな～！」と感心しました！サッカーの試合でも、よく走り、転んでもすぐに立ち上がる！強いお友達がいっぱいいました(^^) / サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^^) /



～先生から～

記入者 吉田 先生

普段からサッカーボールで遊んでいる子供たちが多く、興味を持ち、楽しそうに取り組む姿が見られました。サッカー教室を通して楽しみながら学ぶことができたと思います。

記入者 田口 先生

サッカーをはじめてやる子供もいたので、サッカーの楽しさやルールを知って、休み時間にサッカーを楽しむ子供が増えました。新しいボールの使い方を知ってとても楽しそうにサッカー教室に取り組めていました。ありがとうございます！！



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会